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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja encaminhado expediente à
Fundação do Meio Ambiente do Pantanal de Corumbá, na pessoa de sua Diretora-Presidente, a Sra. Ana Cláudia
Moreira Boabaid, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar

Iunes, solicitando que "seja realizado o replantio, com espécies vegetais
ornamentais, adequadas ao clima de nossa cidade, assim como, sejam
estabelecidas ações, para lhes proporcionar os devidos e necessários os
cuidados (rega, adubação, poda, etc.), nas floreiras, existentes e localizadas
em esquinas das ruas localizadas na área central, do município de
Corumbá/MS".

JUSTIFICATIVA: Este pleito nos foi cobrado por Munícipes e Visitantes de nossa cidade, que transitam pelos
passeios públicos, onde essas floreiras estão instaladas. Elas são em número de 42 Floreiras, sendo que,
atualmente, apenas 6, encontram-se com algum tipo de plantio de vegetação ornamental. 
Existe, inclusive, interesse de diversos Empresários, com empreendimentos instalados na área central de nosso
município, em assumir esses plantios e os devidos cuidados, sob orientação e supervisão da Fundação do Meio
Ambiente do Pantanal de Corumbá/MS, através de Convênio ou Termo de Parceria, desde que possam utilizar,
também, tais espaços públicos, para publicizar seus estabelecimentos e/ou empreendimentos comerciais. 
A ornamentação com espécies vegetais, certamente traria beleza e mais humanização a área central de nossa
cidade de Corumbá/MS, garantindo melhoria na qualidade de vida de nossos Munícipes.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 13 de Dezembro de 2022
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